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Projet éolien de Saint-Cyprien-deNapiervi1Ïe

Je m’appelle Mireille Martin et j’habite . Brossard. Je suis

native de Saint—FauÏ—de—l’lie—aux—Noix.

Tout comme mon mari, Marcel Martin, j’ai écouté la première

partie des audiences publiques par Internet. Je trouve que

malgré la controverse, il y a beaucoup de points positifs.

Les retombées économiques et les redevances seront

profitables pour la région et les agriculteurs concernés. Les

projets de développement des mohawk créeront des emplois.

J’ai entendu pendant les audiences qu’il y avait beaucoup de

potentiel au Québec. Alors, pourquoi ne pas le développer? Je

pense que c’est très bien d’avoir des sources de production

d’électricité diversifiées. De plus, l’énergie produite par les

éoliennes est propre et renouvelable. Elle ne sera pas produite

par d’autres sources de production polluantes.

Pour toutes ces raisons, je crois que le projet de parc éolien de

Saint—Cyprien— de—Napierville devrait être accepté.

Merci de tenir compte de mon opinion.
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